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五戸町議会第２回定例会 一般質問通告一覧表 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．選挙の投票率向上

対策について 

(1) 投票率向上のために取り組んでい

ることはなにか。 

(2) 選挙公報を取り入れたことでの効

果はあったか。 

(3) 各投票区において投票率に差があ

ったがその原因はなにか。 

(4) 投票に行かない要因を把握するた

めにアンケート調査を実施する考え

はないか。 

   ２．新規就農者支援対

策について 

(1) 青年就農給付金制度に４５歳以下

という年齢制限があるが、町独自に４

５歳以上の新規就農者に対する補助

制度を設ける考えはないか。 

(2) 農業を始めようとする方へ空き家、

遊休地、耕作放棄地を貸し与える考え

はないか。 

２ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 １．町の人口の増加策

について 

 六戸町とおいらせ町が人口増加に成

功しているが分析をしているのか。ま

た、その分析結果をどう生かして五戸町

の人口を増加させようと考えているの

か。 

   ２．ふるさと納税の件

数を増やす施策の有

無について 

(1) ふるさと納税の件数、納税額を増や

す施策として返礼品を設定している

が、それ以外の施策は考えているか。 

(2) ふるさと納税の件数、納税額の具体

的な数値目標などは設定しているか。 



通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．五戸町まち・ひ

と・しごと創生総合

戦略実施計画につい

て 

(1) 地消地産をもって基本目標１（しご

と：産業・雇用対策）の達成を考えて

いるようだが、ご当地カード整備事業

を例に具体的に町民の皆様がイメー

ジのわくように説明願いたい。 

(2) 基本目標３（ひと：少子化対策）の

施策１５新生児祝金交付事業で５万

円は少ないのではないか。 

(3) 同施策１７婚活支援事業で今年度

の出会い応援パーティーはなぜ八戸

市で行うのか。 

(4) 同施策２０医療体制の充実に努め

るなら、やはり病児保育が必要なので

はないか。 

(5) 地方創生まちづくり推進協議会に

ついてわかりやすく説明願いたい。 

(6) 子育てサポート事業で、なぜ所得制

限を設けるのか、また、いくら以上に

制限がかかるのか。 

   ２．手倉森ジャパンの

支援について 

 どのようなことを考えているのか。 

４ 一 問
一 答 

髙 山 浩 司 １．子育て支援および

学校教育について 

(1) 子育て支援や学校教育など、子ども

に関する窓口を一本化することで、住

民の行政サービスの向上が図られる

と思うが、その考えはないか。 

(2) 学童保育の時間を、保育園に合わせ

て午後７時までにするべきではない

か。また、特に冬休みの時の、学童保

育の開始時間を現在の午前８時から

もっと早めの時間に変更する考えは

ないか。 

   ２．町ホームページの

活用について 

(1) 町のホームページに、有料広告を募

集する考えはないか。 

(2) 町のホームページに、ＡＬＴの目線

を通した町の魅力を発信するコーナ

ーを設置する考えはないか。 



通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

若 宮 佳 一 １．八戸圏域内 500円

バスの運行につい

て 

(1) これまでの利用実績や必要経費な

どの実績を年度ごとに報告願いたい。

（開始からの分） 

(2) 今後も続けていく考えなのか。 

(3) 圏域外（十和田市など）にも広げる

考えはないか。 

(4) 学生・生徒はさらに割引が必要では

ないか。（特に五戸高校に通学する圏

域外の生徒） 

   ２．地消地産について

（学校給食） 

(1) 過去５年において学校給食の材料

で、五戸町産、青森県産の割合を年度

ごとに報告願いたい。 

(2) 五戸町の特産品を使用したメニュ

ーにはどのようなものがあるのか。 

(3) 過去５年分の五戸町特産品使用分

の予算決算の報告を願いたい。 

(4) 地消地産分の予算を増やし、更に五

戸町特産品を使用できないか。 

(5) 来年４月に消費税が１０％になる

予定だが、保護者負担分の給食費はど

うする考えか。 

   ３．６０歳以上の健康

づくりについて 

(1) １年に１回は健康診断を受けても

らうための対策をどう考えているか。

また、役場内に対策チームはつくられ

ているか。 

(2) 農業従事者等に受診を促すために

免税軽油等の申請要件に含めるなど

の考えはないか。 

 


